

Papelón en debut del canario ante Santiago Morning: Fue goleado 4 a 0 en la segunda fecha de la Primera B

Después de no jugar desde el 14 de noviembre del año pasado, San Luis de Quillota perdió 4-0 de visita frente a Santiago Morning en el Estadio Municipal de La Pintana. El estreno de los canarios en el torneo de la Primera B, fue válido por la segunda fecha del campeonato disputada en la tarde de este viernes.

El equipo proveniente de Recoleta, aseguró el partido en el segundo tiempo gracias a una gran actuación de Richard Paredes, quien hizo un *hat-trick* al minuto 49, 60 y 75 de la segunda mitad. Mientras que, el otro tanto, lo encajaría su capitán Fernando Manríquez a los 58 minutos desde el punto penal.

#### Anuncio Patrocinado

Cabe recalcar que, San Luis no pudo disputar la primera fecha del torneo como local contra el conjunto de Universidad de Concepción, posponiendo su estreno hasta esta segunda fecha.

Ahora, el elenco quillotano dirigido por Juan Manuel López, buscará su primer triunfo en el campeonato contra San Felipe, partido el cual se disputará en el Estadio Lucio Fariña Fernández de Quillota.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Papelón en debut del canario ante Santiago Morning: Fue goleado 4 a 0 en la segunda fecha de la Primera B



y tú, ¿qué opinas?